
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO TÉCNICO ADMINISTRATIVO
DO NÚCLEO DE TELEVISÃO E RÁDIOS UNIVERSITÁRIAS (NTVRU),
REALIZADA NO DIA 13 DE OUTUBRO DE 2022.

Às dez horas e quarenta minutos, do dia treze de outubro, do ano de dois mil e vinte e dois,
por meio da plataforma digital Meet e presencial, deu-se início a reunião do Conselho
Técnico Administrativo, sob a presidência do Diretor Sílvio Gleisson com a presença dos
seguintes servidores: Manoel Neto (Assessor de Articulação e Fomento), Daniela Rios
(Coordenadora de Programação), Kátia Chacon (Coordenadora de Gestão Organizacional),
Marco Antônio (Coordenador da Universitária FM), Thaysa Meirelles (Coordenadora de
Jornalismo), Wesley Vieira (Coordenador Técnico), Caio Cagliani (Coordenador de
Produção) Paula Reis (Coordenadora Geral e Pedagógica da Rádio Paulo Freire AM),
Gustavo Almeida (representante dos servidores) e Jaqueline Oliveira, secretariando esta
reunião. Ausente: Marcos Cavalcanti (representante dos servidores). Dando início à reunião,
o presidente abriu a pauta, elencando os principais pontos de discussão, ficando assim
definida pelos participantes: 1) Informes gerais: - eleição 2022 Cobertura do Núcleo; -
edital Paulo Freire AM; - chegada de novos servidores; - ações de infraestrutura pendentes; 2)
- Regimento Supercom: - portaria de novos membros pendente - encaminhamentos (CTA); -
portaria de novos membros pendente - encaminhamento (Conselho Editorial); 3) Articulação
e fomento: - plano de sustentabilidade do Núcleo; - normativa para usos de espaços do
Núcleo; 4) Regimento Interno do CTA. Dando início aos pontos, o presidente passou a
palavra para Paula Reis, para repassar informações sobre o Edital de Conteúdo da Rádio
Paulo Freire. As inscrições foram iniciadas no dia 10 de outubro e irão até o dia 14 de
novembro. Paula Reis, coordenadora geral e pedagógica da Rádio Paulo Freire, destacou
ainda que um dos principais desafios é a divulgação do processo, para potencializar mais
inscrições. Passando para o informe seguinte, o presidente fez um breve balanço sobre a
cobertura das eleições com a realização do Fora da Curva Especial ao vivo, transmitido do
Estúdio Transmídia da Universitária FM, integrando os três veículos do NTVRU. Outro
destaque foi a realização das entrevistas com os candidatos ao Senado no Opinião
Pernambuco, transmitidas na Universitária FM e no canal do Youtube da TVU Recife. Por
fim, destacou ainda que está sendo planejada uma cobertura maior para o segundo turno,
desta vez envolvendo também o Jornalismo do Núcleo com a realização de uma edição
especial do Opinião Pernambuco a partir das 16h, além do Fora da Curva analisando a
apuração de votos após às 17h. Passando para o informe seguinte, Kátia Chacon,
coordenadora de gestão organizacional do NTVRU, informou sobre a entrada de 4 novos
servidores, dois técnicos em audiovisual e dois tecnólogos. Um dos tecnólogos foi destacado
para a Rádio Paulo Freire, a fim de suprir uma lacuna de operação e produção de conteúdo no
turno da tarde. Nesse sentido, Paula Reis salientou que com a chegada do novo tecnólogo,
será possível aprovar mais projetos no edital a serem veiculados no turno da tarde.
Finalizando os pontos de informes, o presidente repassou o encaminhamento de uma das
principais pendências de infraestrutura que atinge diretamente os servidores, ao destacar que



foi renovado o pedido de visita técnica da SINFRA, para avaliação do espaço, a fim de
liberá-lo para uso dos servidores . Além disso, o projeto de reforma da área segue em curso
com o encaminhamento de pedido via processo no SIPAC. O presidente ainda informou para
informar sobre a chegada de novos ar-condicionados, ainda com instalação pendente. Sobre
este tópico, ressaltou ainda que os pedidos de manutenção técnica têm demorado, tendo
alguns pendentes em virtude da demora na compra dos materiais.. Sobre o ar condicionado da
sala da produção/jornalismo, foi solicitado a remoção do ar da sala do antigo RH, mas está
faltando material para reinstalar. Além disso, o NTVRU aguarda a chegada de seis ar
condicionados de 60 mil BTUS para as salas de nobreak e transmissão, além da recepção.
Gustavo Almeida, representante dos servidores, sugeriu o envio de um ofício para a
Superintendência de Comunicação, solicitando respostas dos processos e requisições
pendentes. Passando-se para o segundo ponto que trata sobre regimento da Supercom, o
presidente destacou que a solicitação de uma nova portaria do Conselho Técnico
administrativo e do Conselho Editorial, foram negadas pelo gabinete, tendo em vista a
pendência do regimento da Supercom, já encaminhado pelo NTVRU. Nesse sentido, o
presidente colocou em discussão para encaminhamento a continuidade ou não das instâncias
CTA e Conselho Editorial, tendo em vista a pendência da portaria. O entendimento dos
integrantes do CTA, foi o de que as instâncias devem continuar funcionando, mas que é
importante a solicitação de informações da Supercom sobre o andamento da aprovação do
Regimento. Gustavo Almeida, repassou informação sobre a reunião com os servidores para
discutir proposta de criação do regimento interno do CTA, aprovada pela maioria dos
presentes, consolidando o voto dos servidores, Desse modo, o presidente retornou o ponto da
reunião anterior, colocando em votação a sugestão de regimento interno do CTA. A proposta
foi aprovada por unanimidade, ficando pendente a formação de um GT que possa elaborar o
documento. Passando para o último ponto, o presidente colocou em pauta a elaboração de um
plano de sustentabilidade do NTVRU, que possa prever possibilidades de geração de receita
para o NTVRU, tais como aluguéis de espaços, apoio cultural de conteúdos, entre outros.
Manoel Neto, Assessor de Articulação e Fomento, destacou que tem feito um levantamento
de modelos de contratos já existentes na UFPE, em especial o atualmente em vigência entre a
FADE e o CECON. Sobre este ponto, ficou definido que a AAF apresentará proposta de
plano, bem como normativa para usos de espaços do NTVRU, a fim de dar transparência a
este tipo de cessão. Encerrando os pontos de pauta e nada mais havendo a tratar, o presidente
encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos e todas. E para constar, eu, Jaqueline
Oliveira, lavrei a presente ata que, depois de lida e enviada para os membros pelo endereço
eletrônico e aprovada por e-mail, será publicada no site, whatsapp e e-mail institucional do
NTVRU para consulta pública. Recife, 13 de outubro de 2022.


